



Mardi 24 mars 2020

« La vérité vous rendra libres » (Jean 8, 32)

En ce moment, on pourrait être tenté de fuir la vérité de ce qui se passe autour de nous.

On pourrait avoir envie de refuser de voir la réalité, ce qui serait dangereux, et ce qui serait source d'angoisse, parce que le réel est tenace, il finit toujours par se rappeler rudement à nous.

Encouragé·e·s par ces paroles du Christ, acceptons ce qui arrive, restons dans le calme, demandons-nous ce que nous pouvons apprendre de cette situation, et ...la paix du Christ gardera nos cœurs et nos pensées...

A tout bientôt, au moins virtuellement

Jocelyne

Diacre de la paroisse de Neuchâtel